

本町商店街振興組合

豊川駅前 本町だより



春号

理事長：田中粹人 組合員：伊藤れい子会員、上野信広会員、彦坂良太郎会員

事務所：愛知県豊川市西本町4-7番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL <http://honmachi.site>

2019.3.1 発行

2019年3月 第15回 本町だより

☆☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆☆



田中粹人理事長

無事に平成最後の年越しを経て、春らしい気候になってきました。この春という言葉から連想されるのは、寒い冬を乗り越えて、やっと暖かい春がやってきたというイメージです。これを商売で喩えてみると、事業が思ったようにうまく行かず厳しい時期から、懐が少しずつ温かくなって春のような心地となるイメージでしょうか。本町商店街としても集客努力を今後も積み重ねていき、このような春の訪れのように、店主様もお客様も安心して暮らしていけるように願っています。春を迎えるたびに、この街がさらに温かくなればなと考えさせられます

さて、本町商店街としては、今後の駅前の発展のためにも豊川駅周辺と豊川稲荷へと連なる周辺商店街の組織改革や時代に取り残されない仕組みづくりを検討しています。例えば、QRコード決済システムのPayPayを導入しキャッシュレス時代の先駆けとして取り組んでいます。既存のクレジットカード決済よりも商店側の負担が小さくなる（無くな

る）メリットもあるし、消費税増税時のポイント還元も控えておりますので、それに先駆けて周辺でのPayPayユーザーの増加、普及のため皆様に協力を頂いている状態になります。個人の1商店レベルではこういった取り組みが難しいため、駅前のいろいろなお店で使えるからダウンロードしてみようという体制を整えています。また、周辺商店街との組織改革を行うことで、より広範にわたるイベントやまちづくりができることとなりますので、皆様のご支援ご協力もお願いしたいと思います。

2月25、26日と、豊川商店街連盟の視察旅行へ行ってきました。視察先は、香川県の高松市にある高松丸亀町商店街で、本町商店街が設立時に目指すべきお手本として所信にも書いた商店街です。今回の視察で度肝を抜かれたのは、商店街が病院経営やマンションの分譲や街路の整備なども行っており、商店街の常識を超えた仕組みづくりをしていることです。古川理事長自身の先見の目があったのはもちろんですが、それをやり遂げたスピリッツに心を打たれました。私もこうした手法をきちんと学び、本町商店街と周辺地域を大きく変えていこうと改めて思いました。今後の商店街発展のため、人口減少社会というのを視野に入れながら、国土交通省の立地適正化計画などをチャンスと捉えて、生活空間を広げて行こうと考えています。すでに成功しているのが丸亀町商店街ですが、観光地としての顔もある豊川駅前ですので、私たちなりに必要な部分を取り入れながらカスタマイズして実行していきたいと思えます。今後とも指導ご鞭撻宜しく願い申し上げます。

☆☆☆☆ 伊藤れい子会員 挨拶 ☆☆☆☆



皆様こんにちは。スナックビジュウです。豊川西本町に移転して早いもので5年目に入りました。今年4月1日でビジュウ10周年を迎えます。多くのお客様にご来店頂きスタッフに助けられ、毎日楽しくお仕事をさせて頂き感謝でいっぱいです。西本町に移転してからも商店街の方々に助けられ、いろいろイベントにも参加させて頂いています。これからも盛り上がっていただけるように努力して行きたいと思っております。

☆☆☆☆ 上野信広会員挨拶 ☆☆☆☆



豊川市の観光の目玉である豊川稲荷周辺、豊川駅前にてお店を構える機会を頂き、本店「ガチ麺道場」及び「つく

ね専科バードハウス」共々、『侍麺サムライヌードル』と近隣飲食店又商店街の繁栄のため尽力いたします。

当侍麺サムライヌードルは、国産小麦と地元豊橋さんもち大麦を配合した自家製麺を軸に、国産素材を使ったスープを使用し食の安全を最重視したコンセプトの元、営業してます。

本町商店街振興組合に参加し、地域の発展、繁栄のため、スタッフ一同全力で協力し、地域の美化に努めて参ります。ご指導よろしくお願ひします。

☆☆☆☆ 彦坂良太郎会員挨拶 ☆☆☆☆

この度、2月1日より、本町商店街NHM48内にて肉バル ONE をオープンさせて頂く事になりました。有限会社トライプームの彦坂良太郎と申します。まずは、商店街の皆様方と足並みをそろえてお仕事ができる環境に立てた事を感謝致します。皆様方へは始めてのご挨拶ですので、お店を立ち上げた経緯を少し記載させて頂ければと思います。私は豊川御油が実家で、豊川市民です。5年前ほどに豊川駅近くに移り住みました。豊川駅周辺では、夜飲み屋を探してもほとんどない。カフェを探してもご飯を探

しても苦勞する。満足のいく町では無いな。と正直思っていました。しかし、その中でも通う店には居心地の良い環境がありました。この地に住んで周りのお店と知り合う度に、豊川駅周辺の活性化が頭をよぎるようになりました。まず、ボランティア団体を立ち上げて駅周辺で街コンをやろうと企画を实施了り、イベントハウスの運営を3年前に始めたり、ビジネス交流会を立ち上げたり、2年前より門前アイノワ様と手しごと市を復歸させる提案をし共同運営をしたり、やりたい事への行動が止まらずその勢いで肉バルが出来ました。楽しい事にはとことん前向きでやりたくなる性分です。私を含め社員一同、人として成長していきたいと心より思っております。若輩者ではございますが、皆様方にはご指導ご鞭撻のほどをお願いし、誠心誠意商店街の発展に尽くして参ります。



☆☆☆☆ 連絡事項 ☆☆☆☆

- ほいとも祭実行委員会
日時 3月7日15時(木) 場所 玉響
- 本町商店街総会
日時 4月25日12時(月) 場所 京楽軒
- 本町商店街理事会
日時 3月14日15時(木) 場所 田中不動産
- 本町軽トラ市事前説明会
日時 5月14日時間未定(火) 場所 会議所予定

今後のイベント日程

- 本町軽トラ市 5月19日 日曜日
- 本町ナイト 8月28日 水曜日
- ほいとも祭 10月20日 日曜日

ご協力宜しくお願いします